

# Einschulung an Dasseleer Grundschulen

## Grundschule Dassel



### Einschulung an der Grundschule Dassel - diesmal anders

2

**DASSEL.** Am letzten August-Wochenende wurden an der Grundschule Dassel eine neue erste Klasse und ein Schulkindergarten begrüßt. Unter Beachtung des aktuellen Rahmen-Hygieneplans Corona wurde eine würdige halbe Stunde gestaltet. Zunächst fand Prädikantin Beate Marker Worte, die den Kindern die Bedeutung dieses besonderen Tages deutlich machte. Anschließend berichtete Schulleiterin Ulrike Dammann den Kindern von der Freude im Lehrerkollegium auf die neuen Schüler und Schülerinnen. Sie sei sicher, dass sie nach langem

Nachdenken die besten Lehrpersonen für genau diese beiden Lerngruppen gefunden hätte. Einige Viertklässler hatten zur Begrüßung unter der Leitung von Daniel Klose-Vach und Susanne Seeger einen Tanz einstudiert, um den jungen Mitschülerinnen und Mitschülern eine Freude zu machen und sie willkommen zu heißen. Die neuen Schüler dankten es ihnen mit Applaus. Und dann ging es endlich los! Es gab die erste richtige Unterrichts-

stunde mit echten Lehrerinnen: Theresa Habermann ging mit der ersten Klasse und Christiane Gattermann mit dem Schulkindergarten ins Schulgebäude. Die Wartezeit der Erwachsenen verschönten Mitglieder des Fördervereins mit kleinen kulinarischen Angeboten. Nach dem Unterricht waren die Neuen weitgehend erschöpft. Die Kraft reichte noch für ein erstes Klassenfoto, dann ging es zügig zurück zu den Eltern, die ihre Kinder mit sichtlichem Stolz in Empfang nahmen.

oh/Foto: Grundschule

